

Anniversaire des 25 ans de l'Association des Patients Sclérodermiques de Belgique

Le 28 septembre, à L'hôtel Pullman de Bruxelles, l'Association des Patients Sclérodermiques de Belgique (APSB) fêtait ses 25 ans d'existence. Le Président Pascal Godfirmon et la secrétaire/Déléguée régionale Isabelle Fix, déjà rencontrés lors du Congrès mondial de Prague, m'ont accueillie chaleureusement. Une cinquantaine de personnes participaient à cette journée. Lors du café d'accueil, nous avons pu admirer une très belle exposition de photos et feuilleter les journaux diffusés depuis la création de l'APSB. Après le mot d'accueil du président et de son équipe, le Pr Hachulla du CHU de Lille, nous a rappelé l'évolution des traitements contre la sclérodermie depuis 25 ans et donné les perspectives dans le domaine de la recherche et des soins. Une séance de questions / réponses avec les Pr Hachulla et Pr Houssiau, a suivi cet exposé. Nous avons ensuite apprécié un bon déjeuner et terminé joyeusement la journée par le concert de Pipou et Stan.

Un grand merci à toute l'équipe de l'APSB pour leur accueil et cette belle journée de partage. Peut-être aurons-nous le plaisir de les revoir lors de notre congrès National ?

Isabelle Escande

